



NOMBRE DE ALUMNO: BRYAN ELI
GARCIA ZAMORANO

NOMBRE DEL PROFESOR: RUBEN
EDUARDO DOMINGUEZ GARCIA

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

NOMBRE DE LA MATERIA:
EPIDEMIOLOGIA

INTRODUCCIÓN

MEDIANTE UNA SERIE DE OBSERVACIONES Y ANÁLISIS PODEMOS CONCLUIR QUE LA EPIDEMIOLOGÍA TIENE GRAN INFLUENCIA SOBRE LA SALUD PÚBLICA YA QUE ÉSTA RELACIONA DE DIVERSAS MANERAS TANTO EN EL ESTUDIO DE LA POBLACIÓN COMO EN EL EN CAMPO DE LAS ENFERMEDADES QUE AFECTA A ELLAS MEDIANTE LA SIGUIENTE INFORMACIÓN DAREMOS A CONOCER DETALLES IMPORTANTES SOBRE EL ESTADO NUTRICIONAL INVESTIGACIONES AL IGUAL QUE EL ESTUDIO SOBRE EL AMBIENTE BIOLÓGICO Y AMBIENTAL DONDE SE DESARROLLAN LA POBLACIÓN Y SU INTERACCIÓN CON EL MEDIO AMBIENTE PARA BRINDARNOS UN MEJOR CONCEPTO SOBRE SUS RELACIONES

EPIDEMIOLOGIA DE LA NUTRICIÓN

LA SALUD PÚBLICA ES LAS ARTES Y LA CIENCIA DE LA PREVENCIÓN DE ENFERMEDADES, EXTENDIENDO LA VIDA Y PROMOCIÓN DE LA SALUD A TRAVÉS DE ESFUERZOS COMUNITARIOS ORGANIZADOS. CIENCIA QUE ESTUDIA LA FORMA EN QUE EL ORGANISMO UTILIZA LA ENERGÍA ALIMENTARIA PARA, POR LO TANTO, NUTRICIÓN DE SALUD PÚBLICA ESTE ES EL ESTUDIO DE LA RELACIÓN ENTRE LA DIETA Y LA SALUD Y SIETE LA BASE DEL DISEÑO, PANDEMIA DE OBESIDAD, ENFERMEDAD, ESTRECHAMENTE RELACIONADA CON LA NUTRICIÓN, HACE DÉCADAS, LA OBESIDAD SE CONSIDERABA UNA ENFERMEDAD TÍPICA ENDOCRINA GLANDULAR, EN LA REGIÓN BIOMÉDICA DE UN ESPECIALISTA EN ENDOCRINOLOGÍA. CONSIDERAR ALGUNOS FACTORES DE RIESGO PERSONALES COMO HÁBITOS ALIMENTICIOS Y ACTIVIDAD FÍSICA, ENTRANDO EN EL CAMPO DE LA MEDICINA PREVENTIVA, QUE ENFOCA SUS ESFUERZOS UN ENTORNO FAMILIAR. LA ATENCIÓN DE SALUD PÚBLICA VA MÁS ALLÁ, DADOS LOS FACTORES AMBIENTALES, SOCIALES Y CULTURALES QUE AFECTAN LAS PREFERENCIAS ALIMENTARIAS Y LOS HÁBITOS DE VIDA, COMO LOS SISTEMAS DE PRODUCCIÓN. ALIMENTOS Y CORRECCIONES DE SUS PRECIOS, EL USO DE SUBSIDIOS Y TARIFAS, PUBLICIDAD ESPACIOS VERDES, PARQUES, SENDEROS PARA BICICLETAS) O SISTEMAS DE TRANSPORTE DE LA CIUDAD, ENTRE OTROS. LA NUTRICIÓN COMUNITARIA ES UN CONJUNTO DE INTERVENCIONES NUTRICIONALES RELACIONADAS CON LA SALUD MEJORAR Y MEJORAR SU ESTADO

DE ENERGÍA, CON EL ENFOQUE DE PARTICIPACIÓN Y CINCO COMPONENTES.

ADICCIONES: DESARROLLO DE UNA POLÍTICA EN EL CAMPO DE LOS ALIMENTOS Y NUTRICIÓN, LA CREACIÓN DE UN ENTORNO FAVORABLE, ENSEÑANDO HABILIDADES INDIVIDUALES, MEJORANDO LAS ACCIONES COMUNITARIAS CON FUNCIONES PROPIAS DE LA COMUNIDAD DE PODER:

- IDENTIFICAR Y EVALUAR PROBLEMAS CON LA NUTRICIÓN DE LOS GRUPOS DE POBLACIÓN, ESPECIALMENTE EL RIESGO, A TRAVÉS DEL DISEÑO, EJECUCIÓN E INTERPRETACIÓN DE LA INVESTIGACIÓN ESTO CONDUCTIRÁ A ESTE PROPÓSITO.

- CONSULTE SOBRE ASPECTOS DE LOS ALIMENTOS EN LA POLÍTICA DE SALUD PÚBLICA. NUTRICIÓN Y EVENTOS ALIMENTARIOS EN LA COMUNIDAD.

- REALIZAR UNA EDUCACIÓN ALIMENTARIA Y ESTÁ PRESENTE EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN SOCIAL EN LOS PROBLEMAS DE DIETA Y SALUD.

- INFORME SOBRE EL EFECTO EXCESIVO DE LA INDUSTRIA ALIMENTARIA Y LA PUBLICIDAD

LA DIETA ES UN DETERMINANTE FUNDAMENTAL DE LA SALUD HUMANA. ESENCIAL INCLUYE MINERALES, VITAMINAS, LÍPIDOS Y AMINOÁCIDOS, CUYOS ESCASOS DATOS DE ADMISIÓN DA UN LUGAR PARA IMÁGENES CLÍNICAS CARACTERÍSTICAS DEL DEPARTAMENTO, COMO BERI DE LA DEFICIENCIA DE TIAMINA (VITAMINA B1) O VITAMINA D. SE IDENTIFICAN LOS PRINCIPALES NUTRIENTES, EL INTERÉS DE LOS INVESTIGADORES CONSIDERÓ EL EFECTO DE UNA DIETA SOBRE LA EPIDEMIA ACTUAL DE ENFERMEDADES NO ARRAIGADAS (EN), COMO

ESTABLECEN UN DISEÑO DE INVESTIGACIÓN PARA
DESCUBRIR LA INFLUENCIA DE LA DIETA EN SU
DESARROLLO: CARÁCTER MÚLTIPLE: LA DIETA ES
UNO DE SUS MÚLTIPLES FACTORES DE RIESGO
(GENÉTICO ELLOS. LOS CASOS QUE REPRESENTAN
EL INTERÉS PUEDEN ACUMULARSE LA EXPOSICIÓN
DURANTE MUCHOS AÑOS. A VECES, UN PERÍODO
INTERESANTE PUEDE SER DIFERENTE.

LOS COMPONENTES NUTRICIONALES Y EL ESTADO
DE LA SALUD TRANSMITEN CONOCIMIENTOS
CIENTÍFICOS QUE SIRVEN COMO BASE PARA EL
DESARROLLO DE RECOMENDACIONES
NUTRICIONALES A MENUDO, SIN EMBARGO, LOS
HÁBITOS ALIMENTICIOS DE LA POBLACIÓN ESTÁN
MOVIENDO MUCHO DE LAS RECOMENDACIONES DE
LOS EXPERTOS EN NUTRICIÓN. AMPLIA
DISPONIBILIDAD DE ALIMENTOS ULTRAPÉDICOS
(MALO EN NUTRIENTES SIGA EL REFUERZO
PROGRESIVO DE NUESTRA DIETA JUNTO CON
OTROS FACTORES DE PARA COMBATIR ESTA
SITUACIÓN, ES IMPORTANTE IMPLEMENTAR
INTERVENCIONES Y PARA QUE ESTAS
INTERVENCIONES SEAN EFECTIVAS, SON
NECESARIAS GRUPOS DE POBLACIÓN
SOCIODEMOGRÁFICOS O COMUNIDADES QUE LAS
INTERVENCIONES Y SUS HÁBITOS ALIMENTICIOS.
ACONDICIONÓ LA GRABACIÓN Y MANTENIMIENTO
DE PATRONES Y BARRERAS ALIMENTARIAS
PREFERENCIAS DE LA POBLACIÓN Y EL DISEÑO E
IMPLEMENTACIÓN DE LA INTERVENCIÓN. AUNQUE
EL TRABAJO A NIVEL COMUNITARIO PERMITE QUE
LAS INTERVENCIONES NUTRICIONALES SE ADAPTEN
A LAS NO DE LA COMUNIDAD. PRECIO DEL
PRODUCTO, PUBLICIDAD INTENSIVA, MÁS O MENOS

ACCESIBILIDAD TAMBIÉN CIERTOS PRODUCTOS O
CÓMO LA INFORMACIÓN SOBRE CÓMO MARCAR ÉL
LO MISMO SE APLICA, ENTRE OTRAS COSAS. EL
HECHO DE QUE VIVAMOS REQUIERE LA
IMPLEMENTACIÓN DE CIERTAS PAUTAS QUE CREAN
LA CREACIÓN DE ENTORNOS DE PROMOCIÓN DE LA
SALUD EN LOS QUE LAS OPCIONES DE ALIMENTOS
SALUDABLES SON FÁCILES NIVEL EDUCATIVO,
INGRESOS ECONÓMICOS, ZONA DE APARTAMENTOS
Y OTRAS CIRCUNSTANCIAS LA POLÍTICA
NUTRICIONAL DE LA MAYORÍA DE LOS PAÍSES,
INCLUIDO EL NUESTRO, PERO, PERO,
RECOMENDACIONES DE LA OMS PARA LA
APLICACIÓN DE ENTORNOS SALUDABLES. LA
DEFENSA DE LA SALUD PÚBLICA Y LOS INTERESES
PRIVADOS, UN TIPO ECONÓMICO, DE INDUSTRIA DE
ALIMENTOS Y PUBLICIDAD. Y ES RESPONSABILIDAD
DE LOS GOBIERNOS ESTABLECER LA SALUD DE LA
POBLACIÓN A LOS INTERESES DE CIERTAS
EMPRESAS PRIVADAS A TRAVÉS DE LA
IMPLEMENTACIÓN DE LA POLÍTICA ALIMENTARIA.
EXPLICAR Y PREDECIR FENÓMENOS NATURALES Y
SOCIALES CON EL PROPÓSITO DE ESTABLECER, LA
SERIE DE ACTIVIDADES QUE SE HAN ORIENTADO LA
NUTRICIÓN PROVIENE DE LA INVESTIGACIÓN
EPIDEMIOLOGICA, QUE SE ENTIENDE COMO
INVESTIGACIÓN FRECUENCIA DE APARIENCIA,
DISTRIBUCIÓN Y CAUSAS DE FENÓMENOS CON
RELEVANCIA DE LA SALUD INVESTIGACIÓN
EPIDEMIOLOGICA LA ELECCIÓN DEL TIPO DE
ESTUDIO EPIDEMIOLOGICO DEPENDE EN PRIMERO,
LA NATURALEZA DE LA PREGUNTA DE
INVESTIGACIÓN QUE SURGE. EN SEGUNDO LUGAR,
LA SELECCIÓN DEL DISEÑO DEPENDE DE

CONSIDERACIONES PRÁCTICAS CONOCE LAS VENTAJAS Y DESVENTAJAS DE CADA TIPO DE ESTUDIO CUANDO SE USA EN UNA PREGUNTA DE INVESTIGACIÓN DETERMINADA. BÁSICAMENTE, HAY DOS TIPOS DE CLASIFICACIONES DE ESTUDIO EPIDEMIOLÓGICO. ¿ES LA CLASIFICACIÓN BASADA EN EL CONTROL DE QUE EL INVESTIGADOR SE TRATA DEL PROCESO? SEGÚN ESTE CRITERIO, LOS ESTUDIOS EPIDEMIOLÓGICOS SE DIVIDEN EN DOS CLASES. ESTUDIOS EXPERIMENTALES Y CUASIEXPERIMENTALES POR UN LADO Y ESTUDIOS DE OBSERVACIÓN, EL INVESTIGADOR DECIDE EN ESTUDIOS EXPERIMENTALES.

EL INVESTIGADOR SE LIMITA A OBSERVAR LOS EFECTOS A TIEMPO SEGÚN EL TIPO DE CONTROLES, HAY TRES TIPOS DE CASOS Y ESTUDIOS DE CONTROL: ESTUDIOS DE CASOS Y CONTROLES DE CONTROL BASADOS EN CASOS, ESTUDIOS DE COHORTE Y CASOS Y ESTUDIOS DE CASOS Y EN ESTUDIOS DE CASOS Y PERSONAS DE CONTROL BASADAS EN TANTO LOS CASOS COMO LAS PERSONAS DE CONTROL SE EXTRAEN DE UNA COHORTE HIPOTÉTICA QUE NO TIENE EN LES DICE A AQUELLOS QUE PODRÍAN PERDER EN EL SEGUIMIENTO. ESTE TIPO ES EL EXAMEN DE CASOS Y CONTROLES CLÁSICOS. LA INCIDENCIA DE LA ENFERMEDAD Y SU OBJETIVO ES COMPARAR EL TAMAÑO RELATIVO DE LAS CUOTAS DE POSIBILIDADES) SOLO LA RAZÓN DEL RIESGO DE INCIDENCIA ACUMULADA SI EL ESTUDIOS Y CASOS DE COHORTES, INCLUIDAS ESCALAS DE COHORTE O LAS CORBETAS (ESTUDIOS DE COSTOS DE CASOS) SE CARACTERIZAN PORQUE LOS CONTROLES SE TOMAN DE UNA MUESTRA

ALEATORIA DE LA FUENTE ORIGINAL O LA POBLACIÓN DE COHORTES DE LA CUAL PROVIENEN LOS CASOS DE SE CONVIRTIERON EN CASOS). FINALMENTE, CASOS DE CASOS Y CONTROLES ANIDADOS EN UN EL ACUDIMIENTO (ESTUDIOS DE CONTROL DE CASOS ANIDADOS) SE CARACTERIZAN PORQUE SELECCIONAN LOS CONTROLES SELECCIONE LOS CONTROLES ENTRE LOS SUJETOS DE LA COHORTE, QUE ESTÁN EXPUESTOS AL RIESGO FUENTE Y, COMO EL DISEÑO Y LOS CASOS DE COHORTE, NO REQUIEREN ACEPTACIÓN DE ENFERMEDAD SIN COMPLICACIONES, EN CONTRASTE CON EL CASO Y EL DISEÑO DE CONTROL BASADO EN CASOS. SI EL DISEÑO Y LA EJECUCIÓN DE ESTUDIOS EXPERIMENTALES NO SON POSIBLES, LA MEJOR OPCIÓN ES LA MEJOR OPCIÓN RECURSO EN ESTUDIOS DE COHORTES. EN ESTOS, COMO CON LOS ENSAYOS, HAY ALGUNAS PERSONAS MIDEN Y COMPARAN ENTRE LOS GRUPOS DE GRUPO EXPUESTO Y NO EXPUESTO. LOS INTENTOS, LA ASIGNACIÓN DE LA EXPOSICIÓN A ALGUNAS PERSONAS U OTRAS, NO SE DECIDEN POR CASUALIDAD, PERO NO POR ACCIDENTE, SINO A CUÁLES SON LAS PERSONAS MISMAS QUE YA ESTÁN EXPUESTAS A LA EXPOSICIÓN MODIFICADA EXPERIMENTAL A SUJETOS, LOS ESTUDIOS NO EXPERIMENTALES SON SE LIMITAN A LA OBSERVACIÓN DE PERSONAS QUE YA ESTÁN EXPUESTAS O NO. ESTUDIOS DE COHORTE, TAMBIÉN PRUEBAS CONTROLADAS Y ALEATORIAS Y EL RESTO DE ESTAS RELACIONES SON ALGO MÁS BAJAS QUE EN LOS ENSAYOS, YA QUE LOS ESTUDIOS DE COHORTES SON LOS SUJETOS EXPUESTOS Y NO EXPUESTOS DIFIEREN EN OTRAS

CARACTERÍSTICAS DE PRONÓSTICO IMPORTANTES, GRUPOS SEGÚN SU EXPOSICIÓN PRESERVADO DE MANERA DIFERENTE EN LOS DIVERSOS GRUPOS DE EXPOSICIÓN.

LA METODOLOGÍA EPIDEMIOLOGICA APLICADA A LOS ESTUDIOS DE SALUD AMBIENTAL ES PRÁCTICA ENFOQUE DE LAS DIFICULTADES DE ESTUDIAR PROBLEMAS CAUSADOS SE BASA EN LA PRESENTACIÓN DE ONCE PROBLEMAS DE SALUD AMBIENTAL. EL FORMATO GENERAL DE CADA CAPÍTULO ES UNA BREVE DESCRIPCIÓN DEL PROBLEMA DE LA POBLACIÓN. EL INVESTIGADOR ES RESPONSABLE DE LA PRESENTACIÓN CADA CAPÍTULO OFRECE AL LECTOR UNA SERIE DE PREGUNTAS QUE LO INVITAN A CONSTANTE PREPARACIÓN DEL DISEÑO MÁS ADECUADO PARA LA INVESTIGACIÓN EPIDEMIOLOGICA; AYUDA SELECCIONE UNA POBLACIÓN ABIERTA Y CONTROLES POTENCIALES PARA LA COMPARACIÓN AL FINAL DE CADA CAPÍTULO, LAS RESPUESTAS A CADA UNO DE PREGUNTAS FORMULADAS POR EL INVESTIGADOR RESPONSABLE PARA REDONDEAR EL CONOCIMIENTO DISPERSAN DUDAS NO RESUELTAS DURANTE TODO EL CAPÍTULO. ESTUDIOS EPIDEMIOLOGICOS SOBRESALIENTES O CONFLICTIVOS EN EL CAMPO DE LA SALUD AMBIENTAL. LA POBLACIÓN BLANCA ES ESTUDIANTES EN EL CAMPO DE LA SALUD PÚBLICA, QUE SALEN EN EL CAMPO SALUD BÁSICA. QUE LA POBLACIÓN BLANCA SE PUEDE EXTENDER A TODOS LOS QUE REALIZAN INVESTIGACIONES A NIVEL LOS TEMAS VARÍAN DE LA HEPATITIS EN EL CONSUMO DE AGUA LA VARIEDAD DE TEMAS CONSIDERADOS NOS CUENTA SOBRE COMPLEJOS Y AMPLIOS UN

FANÁTICO DE LOS PROBLEMAS QUE ENFRENTAN LA INVESTIGACIÓN EN ESTA ÁREA. ESTE VOLUMEN COMPLEMENTA LOS TEXTOS METODOLÓGICOS Y CONCEPTUALES DE LA INVESTIGACIÓN EN SALUD BÁSICA. ESTE ES UN TEXTO AMPLIAMENTE UTILIZADO EN LA CAPACITACIÓN DE INVESTIGADORES EN EL CAMPO SALUD BÁSICA. LA RELEVANCIA DEL TEXTO ESTÁ IMPLÍCITA EN EL RANGO DE PROBLEMAS DE SALUD QUE ESTUDIAN PROBLEMAS METODOLÓGICOS QUE ENFRENTAN LOS INVESTIGADORES QUE ARRIESGAN.

CONCLUSION

DE UNO Y OTRA MANERA SUS RELACIONES ENTRE LA EPIDEMIOLOGÍA Y CONTRA LA SALUD PÚBLICA ES QUE AMBAS TIENEN DE UN BENEFICIO FAVORECER AL ESTADO DE SALUD DE LA POBLACIÓN TANTO EN EL ESTADO NUTRICIO COMO EN SUS CAPACIDADES DE INTERRELACIONARSE AL ENTORNO QUE ESTOS DESARROLLAN Y AL VER UNA PRESENCIA HOSTIL EN SU ENTORNO O AMBIENTE ESTO PUEDE PROVOCAR CIERTAS ENFERMEDADES QUE AFECTAN A LA POBLACIÓN YA SEA EN MÍNIMA O MAYOR RIESGO Y UNA DE SUS PRINCIPALES AFICIONES ES EL ESTADO NUTRICIONAL YA QUE MEDIANTE SU ESTADO DE DEFENSA DE LAS PERSONAS TIENDE A ESTAR MÁS BAJO DE LO NORMAL ESTE PRESENTA UN MAYOR RIESGO A LA COMUNIDAD O POBLACIÓN EN SÍ QUE RESULTA SER AFECTADA CON CIERTAS PATOLOGÍAS Y MEDIANTE EL ESTUDIO DE CIERTAS INVESTIGACIONES HAN LLEGADO A ESTAS CONCLUSIONES MEDIANTE EL CAMPO DE PRUEBA AL IGUAL COMO UN REGISTRO DE ANÁLISIS DE DISTINTOS FACTORES O DISTRIBUCIONES A TRAVÉS DE LARGOS TIEMPOS DE INTERVENCIONES

REFERENCIAS:

ANDERS AHLBOM, FUNDAMENTOS DE EPIDEMIOLOGIA, SIGLO XX EDITORES, 2009. • RAYMOND S GREENBERG, EPIDEMIOLOGIA MEDICA, EL MANUAL MODERNO, 2012. • ANDERS AHLBOM, FUNDAMENTOS DE EPIDEMIOLOGIA, SIGLO XX EDITORES, 2012. • ALVARO MORALES, EPIDEMIOLOGIA CLÍNICA, MAC GRAW HILL 2012. • HERNÁNDEZ, EPIDEMIOLOGIA Y SALUD PÚBLICA, MAC GRAW HILL 2007. • MAURICIO HERNÁNDEZ, EPIDEMIOLOGIA, MAC GRAW HILL, 2014